



Einer der ersten Farbfernseher geht jetzt in Pension

Tragbares Toshiba Gerät war über 40 Jahre im Einsatz

(ddp direct) Neuss, 01.09.2011 Während in Berlin auf der IFA gerade neueste Fernsehetechnik vorgestellt wird, geht einer der ersten japanischen Farbfernseher, die ihren Weg nach Deutschland fanden, nach über 40 Jahren in Pension. Ende der 60er Jahre kaufte sich Gisela Fußhöller aus Krefeld einen tragbaren TOSHIBA C-1480, der auch heute noch seinen Dienst tut wie eh und je. Jetzt kam die Zeit, sich von dem guten Stück zu trennen und so wandte sie sich an den Hersteller. Da Toshiba in Deutschland nicht über eine eigene Technik-Sammlung verfügt, stiftet das Unternehmen das Gerät einem großen historischen Museum.

Dieser Fernseher hat seit seiner Herstellung vieles übertragen, was im kollektiven Gedächtnis haften geblieben ist: Sportereignisse wie die Olympischen Spiele von München 1972 und die Fußballweltmeisterschaften von 1974 und 1990; historische Wegmarken wie den Deutschen Herbst 1977, den Mauerfall 1989 oder das Attentat vom 11. September 2001; gesellschaftliche Höhepunkte wie die Verleihung des Friedensnobelpreises an Willy Brandt 1971, die Hochzeit von Prince Charles und Lady Diana 1981 oder die Wahl eines deutschen Papstes im Jahr 2005.

Auch aus TV-geschichtlicher Sicht ist das Gerät interessant, denn Farbfernseher waren Ende der sechziger Jahre in Deutschland die Ausnahme. Am 25. August 1967 hatte der damalige Vizekanzler Willy Brandt mit seinem berühmten Knopfdruck das Farbfernsehen in Deutschland eingeschaltet. Zu diesem Zeitpunkt besaßen nur rund fünf Prozent der Deutschen einen der vergleichsweise teuren Farbfernseher. Der Markt für tragbare Geräte blieb noch lange Zeit von Schwarz-Weiß-Geräten beherrscht. In Japan dagegen wurden bereits seit 1958 Fernsehsendungen in Farbe ausgestrahlt. Entsprechend hatten die dortigen Elektronikunternehmen bereits langjährige Erfahrung mit der Herstellung der entsprechenden Empfangsgeräte.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/r10dwu>

Permanente Link zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/entertainment/einer-der-ersten-farbfernseher-geht-jetzt-in-pension-56804>

=== Einer der ersten Farbfernseher geht jetzt in Pension (Teaserbild) ===

Langlebige Qualität fürs Museum: Der über 40 Jahre alte Toshiba Farbfernseher C-1480 ist immer noch voll funktionstüchtig und wird seinen Platz in der Sammlung eines historischen Museums finden. Josef Thiel, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit von Toshiba, nahm in Krefeld das Gerät von Besitzerin Gisela Fußhöller (rechts) und Tochter Sonja entgegen.

Shortlink:

<http://shortpr.com/1rkjpv>

Permanente Link:

<http://www.themenportal.de/bilder/historischer-farbfernseher-geht-in-ruhestand>

=== Historischer Farbfernseher geht in Ruhestand (Bild) ===

Langlebige Qualität fürs Museum: Der über 40 Jahre alte Toshiba Farbfernseher C-1480 ist immer noch voll funktionstüchtig und wird seinen Platz in der Sammlung eines historischen Museums finden. Josef Thiel, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit von Toshiba, nahm in Krefeld das Gerät von Besitzerin Gisela Fußhöller (rechts) und Tochter Sonja entgegen.

Shortlink:

<http://shortpr.com/1rkjpv>

Permanente Link:

<http://www.themenportal.de/bilder/historischer-farbfernseher-geht-in-ruhestand>

Pressekontakt

Toshiba Europe GmbH

Herr Josef Thiel
Hammfelddamm 8
41460 Neuss

josef.thiel@toshiba-teg.com

Firmenkontakt

Toshiba Europe GmbH

Herr Josef Thiel
Hammfelddamm 8
41460 Neuss

toshiba.de
josef.thiel@toshiba-teg.com

=== Über Toshiba ===

Die Toshiba Europe GmbH (TEG) ist ein Tochterunternehmen der Toshiba Corporation, Tokio, eines global agierenden Konzerns, der auf eine mehr als 130 Jahre währende Geschichte zurückblicken kann. Toshiba ist einer der größten IT- und Elektronik-Konzerne der Welt und ein führendes Unternehmen im Bereich der Hochtechnologie. Die TEG mit ihrer Zentrale in Neuss, Deutschland, umfasst die Geschäftsbereiche: Digital Products & Service, Speichermedien und Electronic Systems Operations. Zu den Produkten der unterschiedlichen Geschäftsbereiche zählen Highend-Notebooks und andere mobile Produkte und Lösungen, Festplatten, DVD-/Blu-ray-Player, LCD-/LED-Fernseher. Seit 2010 koordiniert die Toshiba Europe GmbH auch den Vertrieb von LED-Lampen und -Leuchten für Deutschland, Österreich und die Schweiz.

Die Toshiba Corporation wurde 1875 gegründet und umfasst heute ein globales Netzwerk aus mehr als 490 Unternehmen mit 203.000 Mitarbeitern und einem jährlichen Umsatz von über 77 Milliarden US-Dollar (31.03.2011).

Als Hersteller von mobilen PCs für unterschiedlichste Zielgruppen verfügt Toshiba Computersysteme über alle Schlüsseltechnologien zur Entwicklung und Fertigung von Computersystemen und integriert dank der hohen Innovationskraft aktuelle Trends und Technologien zeitnah in neue qualitativ hochwertige Produktkategorien. Des Weiteren bietet Toshiba Computersysteme eine Vielzahl an Optionen und Zubehörprodukten an.

Anlage: Bild

